

## **Bilan de l'été 2025 dans les domaines N'PY**

### **Définitivement, la montagne en été, ça vous gagne !**

**Les vacanciers à la recherche de nature, paysages, activités sportives et... fraîcheur ont été encore très nombreux cet été dans les domaines de montagne N'PY. C'est ainsi qu'au 31 août 2025, les 8 domaines du regroupement (Peyragudes, Piau, Grand Tourmalet, Pic du Midi, Luz-Ardiden, Cauterets, Gourette et La Pierre Saint Martin) ont enregistré 239 042 passages aux remontées mécaniques. Un résultat en hausse de 8 % par rapport à la moyenne des trois dernières saisons estivales et de 4% par rapport à l'été 2024.**

Les vacanciers ont pu faire le plein d'activités, déconnecter de leur quotidien, se balader, faire des randonnées, du VTT ou tout simplement se ressourcer dans l'un des nombreux centres de bien-être. Une nouvelle fois, les domaines N'PY se sont pliés en quatre pour proposer le meilleur avec des remontées mécaniques permettant d'accéder facilement à des chemins de randonnée, des descentes VTT, des restaurants d'altitude, des activités ludiques...

Côté VTT, les 5 bike-parks de Peyragudes, Piau, Grand Tourmalet, Gourette et La Pierre Saint Martin ont enregistré 15 137 passages, un chiffre en hausse de 11% par rapport à la moyenne des trois saisons précédentes.

Les achats de forfaits piétons et forfaits bike park effectués sur ou via internet ont progressé de 17 % représentant désormais 40 % des ventes. Enfin, les grands événements ont boosté les réservations. A titre d'exemple, Peyragudes a enregistré 80 000 passages lors du contre la montre Loudenvielle/Peyragudes et le Pic du midi a accueilli 4 300 spectateurs lors de 7 concerts inédits.

Le grand public est également venu chercher la fraîcheur à Cauterets Pont d'Espagne et au Pic du Midi... Ce sont ainsi 80 541 personnes qui sont venues au Pont d'Espagne, profitant des parkings et/ou des remontées mécaniques, une fréquentation en hausse de 6 % par rapport à la moyenne des 3 années précédentes. Au Pic du Midi, 69 943 visiteurs ont profité de ce haut lieu scientifique en juillet et août 2025, en augmentation de 6 % par rapport à l'année 2024. Enfin, la Maison du Tourmalet a accueilli près de 75 000 visiteurs cet été pour se restaurer, acheter un souvenir ou découvrir les deux spectacles immersifs sous dôme.

La saison estivale est loin d'être terminée prouvant une nouvelle fois que les domaines N'PY ont fait du développement 4 saisons leur fil conducteur. L'ascenseur valléen Skyvall qui permet de rejoindre Peyragudes depuis Loudenvielle, reste ouvert tous les week-ends jusqu'au 21 septembre puis les week-ends du 11, 18, 25 octobre et 1<sup>er</sup> week-end de novembre. Le bike park du Grand Tourmalet versant Barèges est accessible en remontée mécanique tous les week-ends jusqu'au 28 septembre. A Cauterets Pont d'Espagne, les remontées sont également ouvertes jusqu'au 28 septembre. Les visiteurs peuvent enfin profiter du panorama estival du Pic du Midi jusqu'au 2 novembre.

Et maintenant, place à l'hiver... La saison se prépare d'ores et déjà avec l'ouverture des ventes de forfaits saison à tarif privilégié à partir du 8 septembre sur le site [www.n-py.com](http://www.n-py.com). Moins 30 % jusqu'au 15 octobre avec possibilité de payer en trois fois sans frais pour les skieurs prévoyants.

Réservation sur [www.n-py.com](http://www.n-py.com)

### RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio

06 03 10 16 56 - [rplb@deboerio.net](mailto:rplb@deboerio.net)



Cauterets - @Matthieu Pinaud

N'PY, une marque du groupe Compagnie des Pyrénées